

## Cuestiona los datos del Anuario Social de España de la Caixa

Levante de Castelló, Castelló

El alcalde de les Coves de Vinromà, Miguel Zaragoza, ha cuestionado los datos del Anuario Social de España que edita la Fundación la Caixa. En concreto, los relativos al porcentaje de personas analfabetas y sin estudios, que colocaban a esta localidad entre las de menos nivel de instrucción. El estudio cifra en el 38,8 el porcentaje de personas con bajo nivel de formación en Coves.

La información, que «ha producido un gran malestar en nuestro municipio», y también en la alcaldía, ha sido rebatida con otros datos. Según la información del padrón de habitantes, «el instrumento que con mayor exactitud recoge los datos de los vecinos de les Coves de Vinromà», a modo de ver del alcalde, el número de personas analfabetas o sin estudios se limitaría a sólo 24 personas.

El alcalde cifra en 175 el número de personas analfabetas o sin estudios, pero excluye a 107 por tratarse de «vecinos de otra nacionalidad distinta a la española, casi todos de nacionalidad marroquí y rumana, que tan pronto como llegan a nuestro país, sin conocer todavía el idioma, se empadronan». En sus cálculos, también deja fuera a 44 personas por tener menos de cinco años.

Cabe señalar que el estudio de la Fundación la Caixa se basó en información del Instituto Nacional de Estadística que, en el caso del nivel de instrucción, sólo tomaba en consideración la población de 16 años o más.

Levante 11-abril-2004-04-11

## Diecisiete pueblos de Castelló superan la media nacional de población analfabeta y sin estudios

Sólo Benicàssim y Castelló tienen un alto nivel de universitarios entre sus habitantes

Victoria Salinas, Castelló

Diecisiete municipios de la provincia de Castelló superan la media nacional de población analfabeta y sin estudios, que se sitúa en un 15,8%. Les Coves de Vinromà encabeza esta lista de municipios con un dudoso récord: casi cuatro de cada diez habitantes (un 38,8%) son analfabetos o no tienen ninguna clase de estudios, según se desprende de los datos recogidos en el Anuario Social de España 2004 publicado por la Fundación la Caixa sobre municipios de más de mil habitantes.

El anuario social de la Caixa ha introducido este año más de cien variables nuevas para dar una imagen pormenorizada de cómo son y cómo se vive en los municipios españoles. Entre estas novedades destaca el nivel de instrucción de la población, que delimita los porcentajes de habitantes analfabetos y sin estudios, con estudios primarios, secundarios o universitarios.

Según estas estadísticas, que se basan en los datos del Instituto Nacional de Estadística (INE) de noviembre de 2001, 17 de los 46 municipios de Castelló que superan los mil habitantes registran una tasa de personas sin instrucción mayor a la media nacional. Detrás de les Coves de Vinromà, destacan los altos porcentajes de población sin estudios de municipios como la Sierra de Engarcerán, con un 36,9%, la

**RESTAURANTE BAR**



**El Mesón del Reino**

C/ SANT ANTONI, 12 • TEL. 964 426 187  
12185 LES COVES

**vine a LA COVA**

**QUE NO MOSSEGUEM! (ENCARA)**



**Ah... estem al c/ Sant Roc, 13**